

Nouvelles du conseil du 26 octobre 2023

La Municipalité recommande chaudement le dialogue sur l'énergie



Une séance sur l'énergie, ouverte à toutes et tous, se déroulera lundi dans notre commune. On y parlera notamment d'électricité solaire

La Couronne de Sonceboz, tout dernièrement inaugurée dans ses magnifiques atours, abritera lundi prochain 30 octobre une séance organisée par l'Office cantonal de l'environnement et de l'énergie. Sous la bannière « Dialogue sur l'énergie et le climat », cette rencontre sera consacrée en particulier à la voiture électrique et plus généralement à l'électromobilité, qui constitue également un défi en termes de recharge, d'approvisionnement électrique à long terme et d'adaptation des comportements. Il va de soi qu'on parlera aussi, à cette occasion, de l'autoconsommation de l'énergie électrique produite par le soleil, des diverses solutions de partage des véhicules et autres appareils énergivores, ainsi que d'économie d'énergie en général. Des spécialistes s'exprimeront, qui donneront des pistes et répondront aux questions de participants. Un apéritif sera servi, durant lequel la discussion sera largement ouverte entre public et experts. Christian Glauser, qui dirige la division Energie de l'OEE, organise cette séance et y participera bien évidemment. Le maire, Claude-Alain Wüthrich, représentera les autorités locales et manifestera aussi son propre intérêt pour les questions énergétiques.

Ouvert à tous/tes

Cette rencontre s'adresse à toute la population, de Sonceboz-Sombeval et d'ailleurs. En page publicitaire du présent journal, vous trouverez une affiche comprenant notamment un Code QR aboutissant à des informations et permettant de s'inscrire. Attention : on peut s'inscrire en ligne ou carrément sur place !

Lundi 30 octobre, 17 h (jusqu'à 18 h 45) à la Couronne, inscriptions en ligne (ekt-06-23.evcents.weu.be.ch) ou sur place. Entrée libre, bienvenue !



Municipalité de Sonceboz-Sombeval

Un après-midi festif pour les 4 à 10 ans

Pour son projet individuel de 11H (dernière année de scolarité obligatoire), Maloé Canepa va mettre sur pied une demi-journée festive et sportive à l'intention des enfants. Le samedi 1^{er} juin 2024, de 14 h à 17 h, les 4 à 10 ans seront chaleureusement conviés à un « mini-raid », le long d'un parcours à effectuer à vélo. En parallèle, un stand de pâtisseries maison et de boissons non alcoolisées permettra aux participant/es et à leurs parents ou amis de passer un moment sympathique en toute convivialité. Le bénéfice récolté durant cette manifestation sera versé intégralement à la Fondation Theodora, qui offre des moments de rire et de rêve aux enfants hospitalisés ou placés en institutions spécialisées. Le Conseil municipal a très volontiers accepté de mettre gracieusement à disposition de Maloé Canepa la place sise au nord de la halle de gymnastique.

Une police de proximité, chaque 3e jeudi du mois

Au mois d'avril dernier, dans le cadre de ses actions pour renforcer la confiance de la population en ses forces de l'ordre et pour faire de l'Etat de Berne un des cantons les plus sûrs du pays, la Police cantonale bernoise a lancé un projet testé sur un an, qui doit lui permettre de gagner en proximité avec la population. Ce projet : le stationnement d'un bus spécialement équipé, une fois par mois en divers endroits « périphériques » du Jura bernois. En ces lieux, le bus propose tous les services remplis par les postes fixes : dépôt de plainte, demande de renseignements, questions et démarches en lien avec le permis de conduire, etc. Après avoir desservi mensuellement diverses communes de la couronne prévôtoise, pour un premier test qui s'est avéré fort concluant, ledit véhicule est désormais présent une fois par mois dans notre localité. Sur la place sise devant l'administration municipale, rue des Prés 5, il stationne chaque troisième jeudi du mois, de 15 h à 17 h, portes grandes ouvertes à toutes et tous. Il y était la semaine passée et sa prochaine présence est agendée au jeudi 16 novembre. N'hésitez pas à faire appel au personnel spécialisé qui vous accueillera sur place.

Le CAJ chez nous jeudi prochain

Dans le cadre de son programme intitulé « Le CAJ dans ton village », l'équipe du Centre animation jeunesse sera présente dans notre localité la semaine prochaine, avec son tout nouveau bus. Le centre a en effet intensifié ses activités dans les communes partenaires, en parallèle à ses rendez-vous dans son local de Péry. Le jeudi 2 novembre de 15 h à 17 h 30, toutes et tous les 10 à 20 ans sont donc cordialement invités à venir s'amuser, boire un sirop et s'amuser, sur la place de la halle de gymnastique (rue des Prés 5). Et n'oubliez surtout pas de lire les nouvelles du CAJ et les annonces de ses prochains rendez-vous, sous sa bannière et dans une page Bas-Vallon de ce journal.